
НАШИ АВТОРЫ

1. Азбелев Сергей Николаевич, доктор филологических наук, профессор, ведущий научный сотрудник ИРЛИ РАН, профессор Новгородского государственного университета имени Ярослава Мудрого, автор многих работ по истории, литературе и фольклору Древней Руси, в том числе четырех монографий.

Azbelev Segrey Nikolaevich, PhD (Philology, Grand Doctor), professor, leading researcher of the Institute of Russian Literature at the Russian Academy of Sciences, professor of Yaroslav-the-Wise Novgorod State University, author of books and articles on Old Russian history, literature and folklore including the monographs and textbooks. E-mail: azbelev@mail.ru.

2. Антонов Дмитрий Игоревич, кандидат исторических наук, старший преподаватель Института русской истории РГГУ, автор работ по истории русской культуры XVI–XVII в., истории христианских представлений в средневековой Руси, в том числе монографии.

Antonov Dmitriy Igorevich, PhD (History), a senior teacher of Russian History Research Institute at Russian State University for the Humanities, the author of articles and a monograph on cultural history of Russia in the XVI–XVII c., history of Christian ideas in Old Russian culture. E-mail: antonov-dmitriy@list.ru.

3. Гордиенко Элиса Алексеевна, доктор исторических наук, ведущий научный сотрудник Санкт-Петербургского Института истории РАН, автор многих работ по истории культуры и искусства древнего Новгорода, в том числе монографий и альбомов.

Gordienko Elisa Alekseevna; PhD (History, Grand Doctor); leading researcher of the Sankt-Petersburg Institute of History at the Russian Academy of Sciences. E-mail: elisaspb@mail.ru.

4. Демидов Дмитрий Григорьевич, кандидат филологических наук, доцент кафедры русского языка Санкт-Петербургского государственного университета, автор работ по исторической лексикологии и грамматике русского языка, а также языка русских книг церковной печати.

Demidov Dmitriy Grigorievich, PhD (Philology), senior lecturer Russian chair S.-Petersburg State University. E-mail: demidoffs@rambler.ru.

5. Конявская Елена Леонидовна, доктор филологических наук, профессор кафедры истории мировой литературы Университета Российской академии образования, автор многих работ по истории и текстологии древнерусской литературы.

Konyavskaya Elena Leonidovna, PhD (Philology, Grand Doctor), professor of History of World Literature Department of Russian Education Academy, author of many works on history and textology of Old Russian literature. E-mail: dr@pvti.ru.

6. Конявская Светлана Валерьевна, кандидат филологических наук, преподаватель МФТИ, доцент МИФИ, заведующая редакционно-издательским сектором ВНИИПВТИ, редактор журнала «Древняя Русь. Вопросы медиевистики», автор ряда работ по истории русского языка, в том числе монографии «Семантическое словообразование в системе числа существительных: синхрония и диахрония» (М., 2004).

Konyavskaya Svetlana Valeryevna, PhD (Philology), lecturer of MPTI, Associate Professor of MEPhI, head of editorial centre of VNIIPVTI, editor of the Drevnyaya Rus magazine, the author of the works on Russian language history, including the book “Semantic wordbuilding in the noun category if number system: synchrony and diachrony” (M., 2004). E-mail: S_konyavskaya@pvti.ru.

7. Крушельницкая Екатерина Владимировна, кандидат филологических наук, заведующая сектором древнерусских фондов Отдела рукописей РНБ, автор работ по древнерусской книжности.

Krushelnitskaya Ekaterina Vladimirovna, PhD (Philology), Section Head of the National Library of Russia. E-mail: e_krushel@mail.ru.

8. Майоров Александр Вячеславович, доктор исторических наук, профессор, заведующий кафедрой музеологии исторического факультета Санкт-Петербургского государственного университета, автор многих работ по истории и источниковедению средневековой Руси.

Maiorov Aleksandr Vyacheslavovich, PhD (History, Grand Doctor), professor, Head of Department of Museology of Faculty of History of S.-Petersburg State University. E-mail: maiorow@rambler.ru.

9. Новак Мария Олеговна, кандидат филологических наук, доцент кафедры истории русского языка и языкознания Казанского государственного университета, автор ряда работ по текстопостроению и лексике славяно-русского Апостола.

Novak Maria Olegovna, PhD (Philology), senior lecturer of Russian language history department of Kazan State University, an author of fifty research articles about lexical and syntax history of Acts and Epistles' OCS translation. E-mail: mariaonovak@gmail.com.

10. Салимов Алексей Маратович, кандидат искусствоведения, доцент, член Союза архитекторов России, заведующий кафедрой истории и теории искусства Тверского филиала Государственной академии славянской культуры, руководитель научно-исследовательского сектора ОАО НРЦ «Тверьпроектреставрация», автор книг и статей по истории архитектуры.

Salimov Aleksey Maratovich, PhD (Art Criticism), senior lecturer, a member of the Union of Architects of Russia, the head of the sub-faculty of History and Theory of Arts of the Tver branch of the State Academy of Slavonic Culture, the head of the Science and Research sector of the Scientific and Restoration Centre "Tverproektrestavratsiya" Ltd., the author of several books and many papers on history of architecture. E-mail: sampochta@mail.ru.

11. Слущкий Андрей Семенович, доктор физико-математических наук, профессор кафедры высшей математики Санкт-Петербургского государственного университета сервиса и экономики, профессор кафедры высшей математики и математической физики физического факультета СПбГУ, автор работ по древнерусской книжности.

Slutskiy Andrey Semenovich, PhD (Mathematics, Grand Doctor), professor of St.-Petersburg State University for Service and Economics. E-mail: slutskij@gmail.com.

12. Солодкин Яков Григорьевич, доктор исторических наук, профессор, заведующий кафедрой истории России Нижневартковского государственного гуманитарного университета, автор многих работ по истории и источниковедению XVI–XVII в.

Solodkin Yakov Grigorievich, PhD (History, Grand Doctor), professor, head of Russian History Department of Nizhnevartovsk State University of Humanities. E-mail: hist2@yandex.ru.

13. Усачев Андрей Сергеевич, кандидат исторических наук, ведущий научный сотрудник Научно-исследовательского отдела книговедения РГБ, доцент кафедры истории и теории исторической науки РГГУ, автор ряда работ по истории древнерусской книжности и русской историографии.

Usachev Andrey Sergeevich, PhD (History), leading researcher of the Bibliology department of Russian State Library, associate professor of the department of History and Theory of the Historical Science at Russian State University for the Humanities, the author of a number of works in the Old Russian book learning and Russian historiography. E-mail: Asuwas@mail.ru.